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县区新闻

两大保险公司
落户郑东新区
本报讯 昨日上午，全省保险业
金融机构与企业融资对接推介
会在郑东新区举行。此次推介
会由河南省金融办、河南保监局
主办，郑东新区管委会协办。全
国 36 家保险集团总部和资产管
理公司相关负责人出席了推介
会。会上，河南省政府与中国人
民保险集团签订了战略合作协
议；郑东新区管委会与中国大地
保险集团、中国太平洋人寿保险
公司签订了合作协议（太平洋保
险河南省分公司、大地保险全国
后援中心落户东区）；河南省收
费还贷高速公路有限公司与中
国平安养老保险公司签订了合
作协议；郑州建设投资集团与合
众人寿保险公司签订了项目建
设协议。郑州晚报记者 柴琳琳

中牟县司法局
为民调主任“充电”
本报讯 22 日，中牟县司法局举
办全县人民调解委员会主任培
训班活动，据了解，目前中牟县
共有 46.6 万人口，人民调解工作
点多、线长、面广。

全县共建立各级人民调解
委员会 280 个，全面覆盖了全县
各行业、各乡镇、各行政村。截
至目前，全县 882 名人民调解员
全 年 共 排 查 出 各 类 矛 盾 纠 纷
6597 件，调解成功 6360 件，调
解 成 功 率 达 97% 。 在 服 务 改
革、发展、稳定和维护社会公平
正义、维护人民群众合法权益
方面，发挥了不可替代的作用。
郑州晚报记者 张朝晖
通讯员 孙康

登封地税
“分层服务”受捧
本报讯 今年以来，登封地税局
根据不同纳税人不同的实际需
求，采取“分层服务”的方法，有
针对性地开办各类税收知识培
训班，有效提高了纳税人的办税
能力和税法遵从度，受到纳税人
的一致好评。

该局定期举办新办企业培训
班，对税务登记、日常税务处理等
基础办税知识进行启蒙辅导；认
真总结归集纳税人遇到的常见问
题，结合重点税种和热点税收政
策，定期举办分行业“专题班”，为
纳税人有针对性地解读政策、答
疑解惑；针对高层财务主管的业
务需求，聘请业务精湛的专家学
者，通过研讨、交流等形式重点开
展疑难业务的涉税知识培训，进
一步提升财务主管的财税管理能
力，帮助规模企业有效规避涉税
风险，提高市场竞争力，企业多
表示受益匪浅。
郑州晚报记者 袁建龙
通讯员 史跃丽
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本报讯 日前，迎着萧瑟的寒
风，管城回族区执法局常务副
局长胡广宇一行 20 余人为中
储、新南、航海、南五里堡、城
东南路5个社区的困难户送去
200多条棉被、棉衣等过冬用品
和米、面、油等生活用品。他们
特地来到滨河花园小区给困难
户郑巧玲一家送去米、面、油、

棉衣棉被和几百元现金。“今年
55岁的郑巧玲一家三口，生活
特别困难。她本身残疾，还要
照顾患有老年痴呆的丈夫和年
过八旬瘫痪在床的老母亲。”
管城回族区执法局党委副书记
焦常青向记者介绍。
郑州晚报记者 冉红政
通讯员 李阳楠 文/图

管城回族区执法局
爱心棉被暖群众心

■新闻后续

“净地，不涉及任何拆迁（补偿）或安置问题”

高新区154号地块靓丽夺目
昨日又有几十家公司打听、咨询
昨天，本报刊登了高新区郑
政出【2014】154号地块挂
牌出让一文，在地产界引起
反响：又有几十家公司咨
询、关注154号地块。“知道
这块地出让后，有的托熟人
打听，有的直接来我们这儿
咨询。”高新区土地储备中
心工作人员称，不少人表示
了浓厚兴趣。

记者在郑州国土局网站上
看到，该地块编号为郑政出

〔2014〕154号（网），位于高新区
月季街南、垂柳路西、芍药路东，
使用面积88000.47平方米，约合
132亩，土地用途为城镇住宅用
地，竞买保证金为26500万元。

高新区土地储备中心黄
主任说：“西边是郑州枫杨外国
语学校，南边是碧波荡漾的800
亩沉沙池，北边是公园绿地，环
境十分宜居。不久，兴隆路将
会打通，届时将与月季街、池
北路同向和三环北延交叉，交
通十分便利。”

“受到降息等利好政策的
叠加影响，企业拿地态度逐步
放开，拿地规模呈现上升趋
势。而央行降息更为市场注
入了一针强心剂，极大地提振
了开发商的信心。同时，地方
政府也想凭借下半年市场信
心回升的机会，加大推地的力
度，因此在推地的数量和质量
上都有所提升，在这样的情况
下，开发商开始积极地补仓。”
有业内专家表示。

近年来，高新区房地产业
高速发展，万科、正弘、永威、
升龙多家房企相继进驻，搅热
了区域土地市场，高新区一度
成为郑州土地市场成交量最
为活跃的区域。业内认为，郑
政出〔2014〕154 号地块条件优

越，将有望大大刷新高新区住
宅地块最高成交价。

为何郑政出〔2014〕154 号
地块关注如此高？高新区土地
储备中心黄主任表示并不意
外 ，“ 这 块 地 本 身 条 件 非 常
好，目前郑州供应土地多为
城中村改造用地，而该地块
为储备用地，当下已是净地，
不涉及任何拆迁或者补偿问
题，也不涉及安置问题，这在
土地资源日渐稀缺的郑州市，
非常难得”。

记者从高新区管委会获
悉，〔2014〕154 号地块起拍价
为每亩400万元，“起拍价就超
过之前很多地块的成交价，预
计成交价会大大超过高新区
此前地块成交价，整个地块成

交价预计在10亿元左右”。据
悉，竞拍者缴纳竞买保证金截
止时间是 2015 年 1 月 14 日 17
时，并将于 2015 年 1 月 5 日至
16日9时网上挂牌出让。

随着万科、锦艺、保利、永
威、正弘、新芒果、升龙等品牌
房企的争相进驻，土地资源越
发增值，2014 年上半年土地成
交价格为每亩245万元，较2013
年同期上涨47%。上半年总成
交面积为48.09万㎡，占比达到
18.42%，和中原区基本持平。

高新区汇集了河南省一流
的大学，具有强大的工科、医
科、IT产业等研发力量；引进培
育工程研究中心、重点实验室
和各类检测中心百余家，构筑
了高新区密集的研发优势。

在去年的郑州两会上，荥
阳代表团曾建议加快郑西新
区建设，与郑东新区一起形
成“比翼双飞”的格局。在过
去 10 年，郑州东区的发展日
新月异，郑州西区发展则相

对滞后。
“郑州的快速发展，需要

东西两翼互动，两个翅膀都摆
动起来。”郑州龙祥铝业有限
公司董事长、总经理张宏安
说 。 郑 州 的 发 展 从 空 间 上

讲西区潜力最大，在西区高
起 点 、高 品 位 、大 手 笔 进 行
城 市 规 划 、建 设 ，完 全 能 很
快形成发展的热土，出现发
展的热潮。
郑州晚报记者 鲁慧

爱民故事，大家爱听
省公安机关爱民模范先进事迹巡讲团走进巩义
本报讯 12 月 21 日，建议设立

“一个人的斑马线”的民警郭伟
峰坐在巩义市电业局会议室的
主席台上。他和来自全省 6 地
市的公安机关爱民模范代表，
作为“忠诚颂·情系人民”——
河南省公安机关爱民模范先进
事迹巡回宣讲团成员，为巩义
市公安民警作了一场生动感人
的专题报告。巩义市委书记徐

相逢出席报告会。
为深入学习贯彻党的十八

届四中全会精神和习近平总书
记在会见全国公安机关爱民模
范集体代表和爱民模范时的重
要讲话精神，河南省公安厅在
全省公安基层单位和民警中选
择事迹突出、群众认可的 6 个
先进集体和 6 名先进个人，组
建“忠诚颂·情系人民”全省公

安机关爱民模范先进事迹巡回
宣讲报告团，分为一、二分团赴
全省各地进行巡回宣讲。

报告会上，洛阳市公安局
交巡警支队东关交巡警大队民
警郭伟峰、平顶山市公安局治
安和出入境管理支队出入境管
理大队民警陈青、鹤壁市公安
局九州派出所社区警务大队中
队长张慧、兰考县消防大队迎

宾大道中队指导员罗亚辉、濮
阳市公安局建设分局波头集社
区民警郭爱玲、郑州市公安局
特警支队副大队长郭云飞 6 名
优秀爱民模范代表分别作了报
告。他们的事迹，深深打动了
现场观众，大家不时报以热烈
的掌声。
郑州晚报记者 孙庆辉
通讯员 王超峰

东西两翼需平衡发展


